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В статье автор рассматривает категорию «свидетель под подозрением», уточняя, что в рамках уголовно-процессуальной науки 
исследование правовой природы данного феномена весьма актуально в силу продемонстрированного законодателем подхода к 
наделению участников уголовно-процессуальных отношений, обладающих признаками, не позволяющими их в полной мере отнести ни к 
одной из существующих категорий, самостоятельным процессуальным статусом. Также дается обоснование необходимости пересмотра 
существующих правовых механизмов обеспечения процессуальных интересов свидетеля, в отношении которого осуществляется 
фактическое уголовное преследование, поднимается проблема использования полученных в результате такой деятельности показаний для 
изобличения обвиняемых по уголовному делу. 
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In the article, the author considers the category of “witness under suspicion”, specifying that within the framework of criminal procedure sci-
ence, the study of the legal nature of this phenomenon is very relevant due to the approach demonstrated by the legislator to endow participants in 
criminal procedure relations who have signs that do not allow them to be fully attributed to any of the existing categories with an independent pro-
cedural status. The author also provides a justifi cation for the need to review the existing legal mechanisms for ensuring the procedural interests of 
a witness against whom actual criminal prosecution is being carried out, and raises the problem of using the evidence obtained as a result of such 
activities to expose the accused in a criminal case.
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